

En Punta Arenas, Natales, Porvenir y Puerto Williams

Alta adhesión de docentes a paro nacional de ANEF

● En la capital regional, el 86% de los profesionales de los establecimientos educativos votaron sumarse a la movilización.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Para esta jornada está convocada una movilización por la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) y la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), que considera también al gremio del Colegio de Profesores que manifestó su adhesión.

Esto se enmarca en la negociación de la Mesa del Sector Público para dar cumplimiento con los compromisos con la agenda laboral del Gobierno, donde los docentes exigen que se le de urgencia a las mejoras salariales, estabilidad laboral, bono de retiro permanente y avance en la reducción de la jornada laboral efectiva de 40 horas.

Si bien cada directiva comunal anunció sumarse, se consideró la votación de los

profesionales por cada comunidad educativa. En los establecimientos públicos de Puerto Williams, Natales y Porvenir acordaron sumarse en su totalidad.

Otra situación ocurrió en Punta Arenas, donde los docentes de 24 establecimientos -que representa el 86% en la comuna- confirmaron su adhesión. Sin embargo, mediante la votación por mayoría simple, los docentes del Liceo Juan Bautista Contardi (sede media), la Escuela Arturo Prat y el Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez rechazaron sumarse esta movilización.

En tanto, los profesores que forman parte del sindicato de trabajadores quedaron en libertad de acción para sumarse a la jornada, aunque su demanda está centrada en la realidad que se vive en Magallanes y la distancia sa-



CEDIDA

Se espera una alta convocatoria de profesores durante esta jornada en las calles.

larial con algunos asistentes de la educación.

Abren escuelas y liceos

Pese a la votación en cada establecimiento, para todos estos casos, los equipos directivos de cada establecimiento permanecerán en cada uno de ellos y las acti-

vidades podrán. En tanto, la Junaeb aseguró las raciones de alimentación para los escolares, aunque eso dependerá de cada recinto educativo si entregará el menú establecido, o modificará por una colación fría. Situación que será de forma interna durante esta jornada.